



El Congreso de Medicina

Ayer se reunió bajo la presidencia del marqués de Portago la comisión especial encargada de preparar el recibo a los congresistas de Medicina.

MARRUECOS

Tánger 14.—La efervescencia de las kábilas de Skraga, Uad Musa y Hazgua extendiéndose a la de Gharbia.

En el Centro de Instrucción Comercial

El ahorro comercial. Anoche explicó su anunciada conferencia en el Centro de Instrucción Comercial, don Francisco de Asís Gutiérrez, acerca del tema «El ahorro comercial».

La sequía y la lluvia

Valladolid 14.—La persistente sequía comienza a alarmar a los labradores. Los sembrados necesitan urgentemente agua.

Los liberales vizcainos

Bilbao 15.—En la Sociedad El Sitio se ha celebrado esta noche un banquete de 260 cubiertos, en honor de los diputados provinciales electos.

LOS DEMÓCRATAS

Anoche se inauguró en el Círculo Democrático la sección de Economía y Hacienda que preside D. Gabriel R. España.

En nombre de los obreros hablaron Rafael Espejo, Arroyo y Nájera, los cuales abogaron por la solución inmediata de la cuestión social, la creación de Cajas de Ahorros y el servicio militar obligatorio y recomendaron la unión de demócratas y republicanos para combatir la gestión de las huestes reaccionarias.

EL JUEGO

La policía sorprendió anoche una partida de juegos ilícitos, deteniendo a 14 puntos e incautándose de 60 duros en diferentes clases de moneda.

MITIN OBRERO

Discursos de Quejido. Béjar 14.—En el teatro de esta población se ha celebrado anoche un mitin, ocurriendo cerca de cinco mil personas de todas las clases sociales.

Avería en la luz eléctrica

Los establecimientos públicos, como cafés, teatros, etc., que carecen de alumbrado supletorio, estuvieron anoche en tinieblas a causa de la avería de que anoche hablamos.

DE BARCELONA

Los asesores. Barcelona 14.—Hoy se han reunido los concejales letrados con el asesor del Municipio para cambiar impresiones acerca del conflicto creado por el gobernador negándose a aprobar los presupuestos.

Negativa del Sr. Maura

El Sr. Maura ha telegrafado negándose a modificar el decreto relativo a la ordenación de pagos, negativa que ha causado un efecto deplorable.

El pago de haberes

El alcalde ha recibido un telegrama del Sr. Maura, indicándole la manera de hacer efectivos los haberes que pasan de 1.000 pesetas a los empleados del Ayuntamiento.

Comisión a Madrid

En la sesión secreta que se celebrará el martes se aprobará una proposición suscrita por los concejales, conteniendo los siguientes extremos:

La sinceridad electoral

El distrito de Purchena. Director CORREO: Almería 14 (8 noche). El gobernador, haciendo uso del art. 22 de la ley provincial, ha impuesto una multa de 100 pesetas a los alcaldes del distrito de Purchena, por no haberles remitido 10 certificaciones de casi todo el archivo.

Academia de Jurisprudencia

Anoche se celebró la primera de las conferencias médico-legales anunciadas, y de ella estuvo encargado el reputado doctor y actual director de Sanidad D. Carlos Cortezo.

buen número de personalidades conocidas en el foro y en la medicina. A la sesión asistieron el presidente del Consejo y el ministro de Hacienda.

NOTICIAS

Vacante. La Asociación de Propietarios de Madrid abre concurso para proveer una plaza de abogado de la misma, bajo las condiciones que se indican en la secretaría de dicha Asociación, Mayor, 6, 2.º, 6 en el «Boletín» de la misma.

Registradores de la Propiedad. Han sido nombrados registradores de la Propiedad los señores siguientes: D. Cleto Santiago Sánchez, de Valladolid.

Los operarios callejeros. Se han dado las órdenes por el gobernador para que impidan los dependientes de su autoridad que en medio de la vía pública se practiquen operaciones quirúrgicas y dentales.

El peso en las tiendas. El teniente de alcalde del distrito de Buenavista, Sr. Rubio, reunió ayer en su despacho a los presidentes de los gremios de ultramarinos, carnicerías y otros similares, con objeto de exigir que desaparecieran los soportes de mármol que se suelen colocar debajo de los platillos en las balanzas para pesar los artículos.

Robo sacrilego. El sacristán del convento de las monjas Comendadoras se presentó ayer tarde en la Delegación del distrito de Palacio denunciando que en la mañana última había observado la desaparición de un cáliz, una cucharilla y una patena de metal que tenía guardados en la antecapilla del citado convento.

Máquinas prohibidas. El gobernador ha ordenado que desde hoy desaparecieran las máquinas automáticas con premios en metálico que están instaladas en varios locales.

Sustracción en correos. Ayer se presentó un correo un caballero llamado D. Pedro Miguel, con objeto de recoger un pliego de valores declarados importantes 1.000 pesetas.

Una denuncia. En el Juzgado de guardia se presentó ayer tarde una denuncia por D. Venancio Martín, contra un caballero que ostenta un título nobiliario, por haber desaparecido este señor con 5.000 pesetas que el primero le entregó en Zaragoza, en el mes de Noviembre último, para que, a su vez, las hiciera llegar a manos de un estanco establecido en la calle de Carretas.

Multas satisfechas. Terminado el período electoral, el gobernador ha dispuesto que se hagan efectivas las multas impuestas a cafés y tabernas.

Las empresas de tranvías. han pagado ya al Ayuntamiento las 32 multas de 50 pesetas cada una que les impuso el alcalde últimamente.

En una Agencia. Al salir de una notaría establecida en la calle de la Magdalena, fueron detenidos ayer por el delegado Sr. Almería tres sujetos que acababan de intervenir, como interesado uno de ellos, y como testigos los otros dos, en el otorgamiento de una escritura.

Reina fuerte temporal de lluvia y viento. El mar está muy agitado. Los buques han reforzado sus amarras. Han entrado de arribada forzosa varios barcos pequeños.

proporcionar al denunciante un destino particular retribuido con 2.000 pesetas de sueldo. El juez de guardia puso en libertad a los detenidos, después de recibirles declaración.

Un herido grave. En la taberna establecida en el núm. 46 de la calle de San Juan, dos panaderos, llamados Manuel Colina el uno, y apodado «Bravo» el otro, riñeron anoche en la citada taberna por cuestiones del oficio, resultando el primero gravemente herido en la cabeza con una pala de las que se usan para amasar el pan.

La langosta en Jaén. Dicen de Jaén que es enorme la cantidad de langosta que desde hace ocho días está naciendo en este término, siendo muy lamentable que el Gobierno no haya mandado auxilios para evitarlo.

Almanaque administrativo. Se ha puesto a la venta el «Almanaque-Guía Administrativa» para 1903, obra de interés general y de gran utilidad para los funcionarios del Estado, de la provincia y del Municipio, militares, Clases pasivas y particulares, publicada por la acreditada revista «La Defensa Profesional».

La Gaceta. La de hoy publica las siguientes disposiciones: Real decreto autorizando la celebración de contrato para instalar la luz eléctrica en la parte del edificio que ocupa el Consejo de Estado.

Presidencia. Real decreto autorizando la celebración de contrato para instalar la luz eléctrica en la parte del edificio que ocupa el Consejo de Estado.

Instrucción pública. Real decreto reorganizando el profesorado auxiliar de los Institutos generales y técnicos, de que hemos dado cuenta oportunamente.

Los obreros del ferrocarril de Vigo. La cesantía inglesa. Vigo 15 (3 madrugada). Los obreros del ferrocarril han celebrado una reunión para tratar de la huelga.

Los estudiantes. Aviso de un rector.—Lluvias. Valencia 15 (4 tarde). El rector de la Universidad ha mandado fijar un aviso en ésta ordenando que desde mañana se exigirá la papeleta de matrícula para entrar en los centros docentes.

DE BARCELONA. Solidaridad obrera. Barcelona 15 (3 1/2 t). El mitin de solidaridad obrera, celebrado en el Circo Español, ha estado muy concurrido.

Los socialistas. La agrupación socialista ha repartido profusamente un Manifiesto, defendiéndose de los ataques que le han dirigido los obreros libertarios.

Temporal. Reina fuerte temporal de lluvia y viento. El mar está muy agitado. Los buques han reforzado sus amarras.

Los socialistas. La agrupación socialista ha repartido profusamente un Manifiesto, defendiéndose de los ataques que le han dirigido los obreros libertarios.

Temporal. Reina fuerte temporal de lluvia y viento. El mar está muy agitado. Los buques han reforzado sus amarras.

Agricultura. Real decreto reorganizando el servicio de obras de puertos, dragado de los ríos, vallamiento y servicio de faros, de que hemos dado cuenta oportunamente.

LOS TEATROS. Lara. El martes celebrará su beneficio la disinguida actriz Clotilde Domus con el siguiente escogido programa:

Español. El martes se verificará en este teatro el estreno de la novela escénica en cinco cuadros, original de D. Jacinto Benavente, titulada «La noche del sábado».

Reperto: El Lector, Sr. Díaz de Mendoza (F.)—Imperia, señora Guerrero.—Princesa Estelva, señora Segura.—Condesa Rinaldini, señora Martínez.—Lady Seymour, señora Boñil.—Edith, señorita Egido.—Domingo, señorita Blanco.—Feunty, señorita Bueno.—Lola, señorita Torres.—Zaida, señorita Colorado.—Maestá, señorita Cancio.—Esther, señora Socías.—Julista, señorita Perla.—Rosina, señorita Villar (C.)—Pepita, señorita Villar (D.)—Celeste, señorita Segarra.—Teresina, señorita Fuentes.—Nelly, señorita Boñil.—Fanny, señorita Egido.—Marcela, señorita Cotera.—Leonardo, señor Díaz de Mendoza (F.)—El príncipe Miguel Alejandro, Sr. Medrano.—El príncipe Florencio, Sr. Díaz de Mendoza (M.)—Lord Seymour, Sr. Vilallonga.—El duque de Suavia, Sr. Tatay.—Harry Lucenti, señor Porrín.—El Signore, Sr. Carsi.—Mr. Jacob, Sr. Cersi.—Númi, Sr. Guerrero.—Tommy, Sr. Agudín.—Tabaco, Sr. Díaz.—Rajá Saíd, Sr. Juste.—Gaetano, Sr. Buil.—Cecoo, señor Robles.—Pietro, Sr. Soriano Viosa.—Comisario, Sr. Urquijo.—Uno, Sr. Gil.—Marinero primero, Sr. Miguel.—Marinero segundo, Sr. Manchón.—Marinero tercero, Sr. Redondo.—Marinero cuarto, Sr. Barragán.—Mojo primero, Sr. Gaztambide.—Mojo segundo, Sr. Rivas.

Damas, caballeros, artistas de circo, marineros, tziganes, policias y gente del pueblo. Epoca actual. Lugar de la acción: Una estación de invierno entre Italia y Francia en la costa del Mediterráneo.

El primer cuadro representa el hall de la villa del príncipe Miguel Alejandro. El segundo, una gruta fantástica, que es salón de descanso de un «musico hall».

El cuarto un gabinete en la villa de Imperia. El quinto el jardín de la misma villa. Teniendo en cuenta la duración del espectáculo, la función empezará a las nueve en punto.

La empresa advierte al público que al empezar la representación quedarán unos minutos sala y escenario completamente a oscuras.

Los estudiantes. Accediendo a los consejos del rector de la Universidad, los estudiantes se proponen entrar mañana en clase.

La Francia republicana y su santidad. Roma 15.—El Sr. Nisard, embajador extraordinario de Francia con motivo del Jubileo pontificio, acompañado de todo el personal de la embajada, ha sido recibido hoy por Su Santidad.

La enseñanza de la mujer. El ministro italiano de Instrucción pública ha formado un Comité de elevadas damas para que intervengan y vigilen la enseñanza de la mujer.

El «trust» del azúcar. En el expreso de Barcelona llegaron esta mañana los Sres. Buscarons, Arteman y Roca, representantes de los gremios de aquella ciudad interesados en que no se lleve a cabo el proyectado «trust» azucarero.

Ateneo de Madrid. El concierto del Sr. D. Joaquín Tavino, anunciado para el sábado 14 del corriente, y que se suspendió por falta de luz, tendrá lugar mañana lunes a las nueve y media de la noche.

Congregaciones disueltas. Brest 15.—Anunciase la clausura de 25 escuelas de muchachos dirigidas por congregacionistas, así como la de la abadía de benedictinos de Kerpanec, junto a Landerneau.

Centro del Ejército y de la Armada. Mañana, de seis a siete de la tarde, el teniente coronel de Estado Mayor D. José Eloy Gutiérrez explicará sobre el «Concepto» y procedimientos modernos de la topografía, y de siete a ocho, el médico mayor D. Eduardo Sampurn, acerca del «Servicio sanitario en campaña».



